
1. 裾野市の幼児教育に

大変化の動き!!
裾野市では、

①保育需要の増加と就学全人口の減少

への対応（⇒中小機的な供給見通し）、

②施設の老朽化への対応(⇒施設更新

の効率化)、

③多様な保育･教育へのニーズへの対

応(⇒幼･保機能の一体化)、

④市の財政負担増大への対応(⇒民間

活力の活用)の推進、

のためとして、裾野市幼児施設整備基

本構想案を打ち出し､これに対するパ

ブリックコメントを受け付けていま

す。この基本構想は、「市内幼稚園･保

育園の一体化(こども園)、民営化｣に

ついて裾野市の今後の方針をまとめた

ものとしています。こどもの環境が大

変わりとなる今回の市の施策変更。パ

ブコメの受付は１月２５日から２月１

４日までです。

この基本構想は市役所１階の情報公開

コーナー、各支所、市役所１階こども教

育課、市のホームページで公開されてい

ます。意見書（パブコメ）は郵送、ＦＡ

Ｘ（９９２－３６８１）、電子メールで、

〒４１０－１１９２裾野市佐野１０５９

番地 裾野市教育部こども教育課宛にお

送りください。

この基本構想。問題点として指摘して

おかなければならないのは、｢幼･保教育

の一体化｣と｢市の財政負担増大への対応

＝民間活力の活用(民営化)｣としている

２点です。幼稚園と保育園とは役割も内

容も違うものです。それを｢こどもにと

ってはどうなのか？｣という一番大事な

点を抜きにして、｢効率化｣で一緒くたに
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困ったことがあったら小沢、岡本のなんでも相談へ

パブリックコメント

であなたの意見を!!



してしまい、肝心のこども抜きの論議で

いいのか。親の負担や先生の負担(身分

変更も)をそれぞれの人々を交えて考え

なくていいのかということ。

もう一つの問題点は、お金がかかるか

ら安くしようという考え方。こどもにお

金がかけることが無駄なのでしょうか。

｢公的責任｣という言葉があります。公的

責任とは税金を徴収しているものの責任

です。教育、福祉、医療は、憲法２５条

で保障する｢健康で文化的な生活｣の基本

で、｢公｣が責任を負わなければならない

ものです。

みなさんでパブリックコメントに意見

を出しましょう。

2. ｢暴力｣と言えばいいのに

｢体罰｣という言葉への

誤魔化し･すり替え
今、｢体罰｣問題が大問題になっていま

す。昔、運動部では｢しごき｣などという

のもありました。

体罰については、元プロ野球選手の桑

田真澄さんは、「絶対に仕返しをされな

い、という上下関係の構図で起きる体罰

は、スポーツで最も恥ずべきひきょうな

行為だ」と述べ痛烈に批判しています。

また、体罰によって野球がうまくなるこ

とはなかった、と断言しています。

「口で言って聞かなければ手を出す時

もある」と、体罰を容認論者であった橋

下大阪市長ですが、両親と兄との面会後、

「自分の認識は甘すぎた」と変わってい

ます。

こどもも大人も考えが成長したり、技

術が上達するには、本人がどうやればい

いか納得･理解し、自発的に行動した時

に人間本来の力を発揮できるものです。

｢有名学校｣に入学するくらいまでは｢強

制｣で到達することは可能かも知れませ

んが、ノーベル賞とまでは行かないでも、

自由で独創的な発想は生まれては来ない

でしょう。どうやれば発達･上達できる

かを理解･納得させるものを提供するこ

とのできない｢指導者｣が、「体罰」によ

る恐怖で達成しようとするものです。

そもそも｢体罰｣という言葉自体が、｢暴

力による強制｣を、言い換え、認めたも

のであると言いたい。

夜や雨の日の夜、あるいは霧に覆われ

た日などに、歩行や車両運転で役立って

いる道路の路肩脇に引かれている白い外

側線。雨の日の夜、霧の時などこの白線

がどれだけ役立って居ることでしょう。

道路は黒いアスファルト、白線がなけ

れば道路の路肩が何処に有るのか判らな

い時があります。それがこの白線に誘導

されるように歩きあるいは運転できるの

です。この様に市民の安全のために役立

っている白線が、引いて有ったのに消え

白線が消えていて、歩くのに

危険を感じる、市道の白い

外側線の引き直しを。



てしまっている市道、薄くなってしまっ

た市道が市内に見あたります。

いくつか事例を挙げますと、小澤議員

の自宅（深良町田）から西へ御殿線を股

いて旧国道２４６号（現在は県道）の市

道は消えています。五竜橋から西中テニ

スコート（黄瀬川沿いの西側）そして桃

園に行く市道は薄くなっています。

市民の安全のために税金を使って白線

を引いて欲しいですね。（小澤議員は市

民から寄せられた箇所について防災交通

課の職員に指摘して引き直をして貰って

いますが市内にはまだまだあります）

振り込め詐欺に使われ凍結された（使

用できなくされた）口座で、被害者に返

すことができないまま預金保険機構が管

理してきたお金の一部（約５０億円）が

犯罪被害者の子どものための奨学金に４

０億円使用と、犯罪被害者支援団体への

助成に活用される。との新聞記事が有っ

た。

被害に遭った人に取っては、大切なお

金であっただろうに。返還申請をしない

人が存在する事に驚いた。テレビや新聞

などで「オレオレ詐欺」に騙されない様

にと様々な事例を挙げて「お金の振り込

みや訪問しての受け渡しは詐欺だから、

警察や近所に相談して下さい」と呼び掛

けても網に掛からない人が未だ存在する

ことにこちらも驚かされる。被害に遭う

方が男女とも高齢な方に集中しているの

が特徴である、高齢故の問題か。

佐野川の支流・久保田川にかかる歩行

者用の橋です。葛山天王神社から久保田

川を越えて山に入る歩行者用の橋。コン

クリート製で車でも平気な感じがします

が、橋を渡った先はすぐ山の斜面です。

オレオレ詐欺、放置され被害

者に返すことができないお金

５０億円



まずは劇団わらび座によるミュージカ

ル｢おもひでぽろぽろ｣。アニメーション

で評判だった作品がミュージカルで登場

です。３月２日(土）の１４：３０分開

場１５：００開演、三島文化会館大ホー

ルです。Ｓ席３，５００円、Ａ席２，５

００円。チケットは文化会館窓口（☎９

７６－４４５５）で予約できます。ＴＳ

ＴＡＹＡすみや沼津バイパス店、山形楽

器でもチケットを取り扱っています。

もう一つは青年劇場による｢臨界幻想

2011 ｣。原発とそこに働く労働者の死。

｢息子さんの死は、原発と関係があるん

じゃありませんか｣。息子の死の真相を

追い求める母によって、知られてなかっ

た事実が次々と浮かび上がる。上演は、

２月２０日(水)、１４：００開場、１４

：３０分開演。三島市民文化会館。

｢臨界幻想 2011 ｣のチケットは

庄司恒夫☎９９２－２７２３へどうぞ。

アジ小 １パック３匹入り ４００円

アジ大 １パック２匹入り ３５０円

キンメ １匹 ５００円

注文は、

岡本 Tel/Fax

992 － 5174

小澤

Tel992 － 0875

Fax993 － 8141

美味しい干ものと評判です。

これは見てみたい!!

演劇の紹介

大好評のアジの共同購入
今月は１５日締め切り２３日配達です。


